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BIEN HALLADOS
La vuelta al cole en lo futbolístico este año llega este año con retraso a Heliópolis tras 
la huelga de los futbolistas en la primera jornada de Liga que nos ha dejado en primera 
instancia sin derbi ante el eterno rival. Así que oficialmente el choque de esta tercera 
jornada en el Villamarín se convierte en el regreso oficial del Real Betis Balompié a la 
Primera división como local.

El balón ya ha echado a correr y tan sólo la fecha de cierre del mercado veraniego aceleró 
algo los movimientos en las plantillas de los clubes españoles. Atrás quedarán partidos 
de pretemporada donde el equipo tan sólo resolvió con equipos de inferior categoría y 
plantando cara a los contrincantes de mayor enjundia pero con preocupante falta de gol en 
los marcadores. Las primeras nuevas incorporaciones llegaron pronto a tapar carencias 
en la defensa y a reforzar la portería, si bien la lesión del guardameta Fabricio (de unos 
3 meses) congela por el momento la presumible salida de Goitia. Mario, Chica, Amaya y 
Ustaritz se acoplan a la retaguardia mientras que el deseado Matilla mejora su tono físico 
para crear competencia a los Beñat, Iriney o Salva Sevilla, que parten con ventaja sobre 
éste en el inicio liguero.

Arriba, Pepe Mel ha trabajado en pretemporada con los mismos efectivos del año pasado 
más la cesión de Jefferson Montero. Pereira, Molina y Castro serán los estiletes de un 
equipo que, junto al paraguayo Roque Santa Cruz, que llega como recambio de Emaná, 
han de conformar la vanguardia anotadora del equipo.

Esperando su oportunidad quedan canteranos como Pozuelo, Álex Martínez, Calahorro o 
Sergio, auténtica sensación éste último de los chicos del filial que han hecho la pretemporada 
con el primer equipo. Álvaro Vadillo partió ya de titular en Granada en el regreso bético 
a la categoría y se convierte en el futbolista más joven (16 años) en jugar en Primera y su 
calidad y velocidad en la banda le darán minutos este año con la verdiblanca.

En lo institucional, y con Miguel Guillén como flamante presidente, el club evoluciona 
paso a paso a la modernización de un club estructurado en directores de área que con la 
mayoría accionarial que controla Bosch y con la supervisión en todo de los administradores 
concursales trabajarán para acortar en lo posible los plazos del concurso en el que está 
inmerso el club.

Comienza un curso difícil, donde se antoja vital una permanencia que a la afición siempre 
le sabría a poco porque al final no se le puede poner límites a las ilusiones. En pocos 
minutos el balón echará a rodar por la pradera bética. 

A todos, suerte, salud y Betis.
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El equipo capitaneado por Lorenzo Serra Ferrer no vive 
actualmente un buen momento institucional. A la gran 
rajada de su entrenador, el danés Michael Laudrup, 
por la falta de fichajes, la calidad de los pocos que han 
llegado y fuga de Jonathan de Guzmán, se le suma las 
lesiones de Nunes (que se perderá tres meses de la liga 
tras ser operado de la rodilla) y de Pereyra (que estará 
para finales de mes). 

A pesar de ello, el conjunto bermellón consiguió la 
victoria por la mínima en el primer envite disputado en 
el Iberostar mallorquín ante el Español y está en la tabla 
empatado con el Betis a 3 puntos. Hay que recordar que 
el año pasado se salvó en la última jornada y que un 
solo gol del Deportivo lo hubiese mandado a Segunda.

cómo juegan:
El Mallorca de Laudrup juega 1-4-
3-3, aunque la baja por su venta de 
De Guzmán nos deja un poco en la 
incógnita. El veterano portero Dudu 
Aouate de 33 años es claro salvo que 
tenga problemas. Este año el club ha 
buscado que tenga más competencia 
con Calatayud, fichado del Hércules.

La defensa es la línea más clara, y 
cuenta con tres fichajes de los cuatro 
que actúan, con el holandés Zuiverloon 
como lateral derecho y el uruguayo 
Pablo Cáceres como lateral izquierdo, 
fichados del West Bromwich Albion y 
del Tigre respectivamente. La pareja 
de centrales con la baja de Nunes, 
son Chico (que sonó con fuerza para 
el Betis), cedido por el Genoa y Ramis, 
que aún con ofertas, permanece en la 
isla.

En el medio campo cuenta con el 
veterano Martí (36 años y con pasado 
sevillista) de pivote por delante de la defensa, flanqueado en principio por Sergio Tejera, que es el lanzador 
a balón parado y lo normal es que apueste por el fichaje de última hora Tissone, cedido por la Sampdoria, 
aunque tienen opciones Pina y Joao Víctor.

En la zona de ataque, entrando por banda pero ayudando a los medios, jugarán Nsue y Alfaro y de 
delantero centro Hemed, fichado del Maccabi Haifa. Resaltar que el fichaje de última hora Ogunjumi no 
tiene el transfer porque la documentación llegó fuera de plazo debido a un error informático.

R.C.D. MALLORCA
hoy nos visita:

manuel mtnez. ollero

La marcha del futbolista De Guzmán al
Villarreal ha terminado de tensar la relación entre 
Laudrup y Serra Ferrer
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La vuelta a Primera bajo el sol de “Don Lorenzo”
Nacho González
 
 Con el retraso originado por la 
huelga de futbolistas, el Benito 
Villamarín al fin abre sus puer-
tas para recibir a la Primera divi-
sión. Lo hará ante un Mallorca 
dirigido en los despachos por 
una historia viva del Real Betis 
Balompié, Don Lorenzo Serra 
Ferrer, a quien se sigue recor-
dando con gratitud después 
de dos etapas marcadas por el 
éxito. Pero como eso es pasa-
do, en esta ocasión la batalla 
enfrenta a dos entidades mar-
cadas bajo el lápiz que dicta la 
Ley Concursal, con dirigentes 
recomponiendo el puzzle he-
cho añicos por los anteriores 
rectores. El objetivo en ambos 
contendientes es el mismo, la 
permanencia, aunque soñar 
sea gratis y más en este inex-
plicable mundo del fútbol.  

El Betis ya demostró en su de-
but nazarí que el sello marcado 
por Pepe Mel la pasada tem-
porada es la base. El triunfo en 
Granada sirvió para demostrar 
a España que este equipo hará 
del balón su principal argu-
mento para hacerse fuerte en 
la élite, con independencia de 
la categoría y el rival. 

La columna vertebral es la mis-
ma que consiguió el ascenso 
de forma tan solvente, y que ni 
siquiera fichajes como Matilla, 
Santa Cruz o Ustaritz, tengan 
un puesto en el once aunque 

El delantero paraguayo Roque Santa Cruz es
el fichaje estrella del Betis para esta temporada 2011-12

Nadie en el club quiere 
salirse del guión oficial (y 
obligado) marcado para esta 
temporada. La permanencia 
es el único objetivo real 
encomendado a Pepe Mel y 
sus jugadores. Sin embargo, 
el propio entrenador, alguno 
de sus pupilos y hasta el 
presidente Miguel Guillén no 
quieren obviar las sensaciones 
que les dicta su corazón. El 
propio máximo mandatario 
no dudó en reconocer que 
“como presidente miro 
la permanencia, como 
aficionado sueño con Europa”. 

Del sueño
europeo a la 
realidad de la 
permanencia

procedan de equi-
pos más potentes, es 
signo inequívoco de 
la compensación de 
la plantilla. Enfrente 
estará un Mallorca 
donde hasta el futu-
ro Michael Laudrup 
se ha puesto en en-
tredicho por diferen-
cias con el propio 
Serra. La ocasión de 
enlazar un dos de 
dos para comenzar 
parece propicia. A 
eso se debe unir el 
ansia del bético por 
disfrutar con su equi-
po. Ni la hora ni el 
calor impedirán que 
el Villamarín comien-
ce a vivir el fútbol 
con mayúsculas des-
de este domingo. 
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Tosic, el 
último en 
incorporarse 
a la plantilla

Aunque su fichaje se 
concretó el último día 
de mercado, el 31 de 
agosto, lo cierto es que 
sus compromisos con 
Serbia le han impedido 
estar a disposición de 
Pepe Mel hasta este 
pasado miércoles. 
Se trata del noveno 
refuerzo del equipo 
para esta temporada, 
que llega para competir 
con Nacho en el lateral 
izquierdo. 

Después de cinco temporadas en Segunda División, el 
colegiado madrileño Del Cerro Grande debuta en la 

máxima categoría del fútbol nacional, y lo hará con este 
Betis-Mallorca. Los recuerdos béticos estas dos últimas 
campañas con este árbitro no son malos. Dos victorias 

ante Recreativo (1-3) y Numancia (4-1), así como una 
derrota en Valladolid (1-0) resumen el balance durante el 

pasado ejercicio.

Del Cerro Grande se estrenará en Primera en el Villamarín

Doce jornadas consecutivas marcando en partido oficial
Aunque la pretemporada no ha sido reflejado la capacidad goleadora hecha patente por este equipo 
el año pasado, el inicio de la competición ha servido para sacar a relucir otro dato escalofriante en 
este etapa con Pepe Mel. El gol de Rubén Castro en Granada permitió al Betis enlazar doce jornadas 
consecutivas viendo puerta ante el marco rival. Desde que Jorge Molina lograra el empate ante el 
Celta el pasado 3 de abril, los verdiblancos siguieron marcando ante Xerez, Cartagena, Barcelona B, 
Numancia, Córdoba, Tenerife, Nástic, Huesca, Alcorcón, Villarreal B y el reciente de Granada. Que 
siga la racha. 

Tres partidos más 
en septiembre, 
todos en horario 
nocturno
Entre los diferentes tramos 
horarios en los que las 
televisiones han organizado 
esta temporada cada jornada 
de Liga, y la necesidad de 
incluir partidos intersemanales, 
la competición se aprieta 
los próximos. El Betis jugará 
en San Mamés el próximo 
domingo 18 a las 22.00 horas, 
después recibirá el jueves 22 
a la misma hora al Zaragoza 
y terminará el mes de 
septiembre visitando al Getafe 
el lunes 26 a las 21.00 horas.
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Balance histórico de los Betis-Mallorca
rafael medina. Comisión de Historia del real Betis Balompié

PARTIDOS ENTRE EL 
REAL BETIS BALOMPIÉ Y 

EL C.D. MALLORCA 1ª DIVISIÓN

  J          G          E          P         GF        GC

28        18         2          8         48        24

PUEDES TENER LA 
REVISTA EN TU CASA!!
SI QUIERES RECIBIR LA REVISTA BALOMPIÉ EN 
TU DOMICILIO TE LA ENVIAMOS POR CORREO.

RELLENA TUS DATOS Y ENTREGA 
ESTA SOLICITUD A LOS REPARTIDORES 
DE LA REVISTA EN EL PRÓXIMO PARTIDO O 
ENVÍANOS UN CORREO ELECTRÓNICO A 
REDACCION@REVISTABALOMPIE.COM

 

 

 

 

NOMBRE Y APELLIDOS:

DOMICILIO:

LOCALIDAD:  
CÓDIGO POSTAL:
CORREO ELECTRÓNICO:    
                                     
TELÉFONO:COSTE DEL ENVÍO: 15 € por media temporada / 25 € por 

temporada completa / 1,80 € por números sueltos

C.D. MALLORCA

44-45  1 0
45-46   2 3
46-47   6 0
60-61   2 0
61-62   0 1
62-63  2 1
65-66  1 2
66-67   2 1
68-69  6 1
70-71   2 0
73-74   1 1
83-84   2 0
86-87   1 0
87-88   1 0
90-91   2 2
92-93   1 2
93-94  3 1
97-98   2 1
98-99   1 3
99-00  1 0
01-02   1 0
02-03  0 1
03-04  0 2
04-05  2 0
05-06  2 1
06-07  0 1
07-08   3 0
08-09   3 0

La primera vez que en Heliópolis se enfrentaron béticos y 
mallorquines fue en Segunda división, allá por la temporada 
44-45. Los verdiblancos se impusieron por un gol a cero, tanto 
conseguido por Valentín. El Betis formó con Greus; Isidro, 
Cayuso, Morita; Antúnez, Coll; Saro, Montalvo, Roldán, Pineda 
y Valentín. 
  
Desde entonces y hasta ahora, baleares y sevillanos han 
coincidido en 28 ocasiones, las cuales finalizaron con 8 
triunfos bermellones, 2 empates y 18 victorias blanquiverdes. 
De estas destacan los últimos tres a cero cosechados en las 
temporadas 2008-09 y 2009-10 (el año del último descenso, 
con goles de Pavone, Emaná y Damiá). Sin embargo, la 
mayor goleada marcada ante los isleños fue en la 46-47, 
concretamente en la primera jornada, en partido que terminó 
con 6 a 0 (Botella -3-, Erasmo -2-, Peña -1-). En aquella campaña 
que los béticos comenzaron como líderes, finalizaron colistas 
bajando a la Tercera división. Otro partido de goles a tener en 
cuenta, fue en la 68-69, cuando se le endosó al Mallorca nada 
menos que 6-1 con tres goles de Quino. 
  
Pero la estadística habría que valorarla también teniendo en 
cuenta la peligrosidad del rival en sus visitas a nuestro terreno, 
pues en 8 veces ha ganado; esto quiere decir que tan mal 
no se les da a los de Palma, con 4 victorias en los últimos 6 
enfrentamientos. Pese a ello, como hemos visto, los guarismos 
caseros favorecen notablemente al Betis.

Tres a cero ha 
sido el resultado 

repetido en los 
dos últimos 
partidos en 

campo bético
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MIGUEL GUILLÉN VALLEJO. PRESIDENTE DEL REAL BETIS BALOMPIÉ

GUILLÉN: 
“Los béticos serán los grandes

salvadores del club”
¿Cómo se presenta la temporada? 
Bien, por lo que hemos visto en la pretemporada 
me ha gustado aunque haya muchas que mejorar. 
Tenemos toque, posesión de balón, la filosofía que 
quiere Pepe Mel se ha mantenido, los fichajes han 
aportado mucho y los canteranos han demostrado 
que tienen mucho que decir. La verdad es que 
estamos ilusionados.
 
Al magen de batallas deportivas, están 
también las televisivas. ¿Qué postura va a 
adoptar el Betis?
Buscaremos un equilibrio entre lo que aporta cada 
club y lo que da. Es importantísimo para la Liga 
que los repartos sean más equitativos. El Betis está 
negociando el contrato que tenemos en vigor. El 
Betis se esta jugando diez millones de euros de su 
presupuesto y estamos negociando. Entendemos 
que el día de mañana, se merece mejor contrato.
 
Y otro lío con las radios...
En el club somos muy legales y en el caso de que 
se nos notifique, por la parte que toque, que no 
podemos dar la entrada a las radios pues nosotros 
comprobaremos que tengan los derecho y una vez 
confirmado que los tengan, pues sí estamos atados 
de pies y manos.
 
Bueno, el objetivo es luchar por la 
permanencia, ¿en que debe aprovechar el 
club este año?
Tenemos mucho trabajo por delante, aparte de 
que lo deportivo va ligado a lo institucional y 
económico. Es importante la recuperación de las 
señas de identidad del club, la regeneración de 
la institución en todos sus sentidos, establecer 
las bases para sanear las cuentas del club 
profesionalizando todas sus áreas.

¿Hay algunos proyectos en los que haya 
especial ilusión?
Hay varios en marcha, algunos a corto plazo y 
otros a largo. Pero evidentemente la cantera es 
algo primordial en nuestro proyecto y obviamente 
el asunto de potenciar y mejorar las instalaciones 
nos da una especial ilusión.
 
Con el cambio tan profundo que se está 
realizando, ¿se asume el riesgo si las cosas no 
salen bien o está usted tan convencido de que 
todo era necesario? 
Nosotros apostamos por un equipo directivo 
que viene a hacer una labor importante desde 
la base del club y eso trae consigo un equipo 
de confianza con una responsabilidad en cada 
unas de las áreas. Yo no lo llamaría riesgo, sino 
responsabilidad y todo aquel que ha accedido a 
parcelas importantes tendrá que rendir cuentas 
al consejo de administración. Confiamos en que 
las mejoras realizadas las percibiremos todos. En 
cualquier caso esto es una empresa del siglo XXI 
con el matiz del sentimiento, y cada profesional 
tendrá que responder ante sus responsabilidades el 
día de mañana.
 
¿El objetivo es la permanencia o el bético 
puede soñar con otras cosas?
En principio garantizar la permanencia cuanto 
antes y sufriendo lo menos posible es el objetivo. 
Por supuesto en el momento que el Betis opte a 
un objetivo más ambicioso no va a tirar la toalla en 
ningún momento, pero debemos dar pasos poco 
a poco y es fundamental lograr este objetivo tan 
importante que incide muchísimo en lo económico 
y por ende en la posibilidad de sanear cuanto antes 
las cuentas del club.
 

NACHO GONZÁLEZ
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Marcelino llegó a decir que el Betis no podía 
competir con el Sevilla...
Nosotros no estamos de acuerdo en que no 
podemos competir con el Sevilla, aunque sí sea 
cierto que la trayectoria en los últimos años 
marcan algunas diferencias entre los clubes. 
Quizás por sus resultados el Sevilla debería 
llegar más preparado, pero es un partido y hay 
que jugarlo. La superioridad se demuestra en el 
terreno de juego.
 
¿Y que sensación palpa en la calle?
La gente es consciente pero el fútbol es así y la 
gente te ilusiona, pero nosotros los primeros. 
Hay que tener cierto criterio a la hora de 
determinar el papel a jugar por el Betis y saber 
la situación del club. De hecho el objetivo 
prioritario del club a corto-medio plazo es sanear 
las cuentas del club, aunque la ilusión no nos la 
puede quitar nadie.
 
¿Tiene este consejo cierto reparo a la hora 
de trabajar por lo que pueda suceder en los 
tribunales?
Para nada, desde que entramos el 14 de 
diciembre nos hemos olvidados que existe un 
proceso judicial en marcha. Lo sabemos pero 
no prestamos la mínima atención ni influye 
en absoluto. De lo contrario limitaría bastante 
nuestra capacidad de trabajo y entrega hacia la 
entidad. Nosotros vamos a lo nuestro y lo que 
determinen los juzgados lo harán en su día.
 
¿Es más fácil o más difícil de lo esperado ser 
presidente? 
Aparte de un orgullo es un cargo de muchísima 
responsabilidad y resulta mucho más fácil cuando 
se tiene al lado un equipo de profesionales que 
trabajan y atienden las diferentes áreas, pero fácil 
no es y menos en una situación como esta.
 
¿Ha recibido muchas críticas constructivas? 
Sí claro, además somos un club abierto a nuestra 
afición y recibimos todo tipo de sugerencias 
que son bienvenidas. Algunas, de hecho, se han 
puesto en marcha y otras están pensadas para 
el futuro porque ahora no podemos llevarlas a 
cabo por nuestras limitaciones. Esto enriquece 
al club, que gente preparada y aficionados del 
club sugieran y aportan su criterio para mejorar 
siempre es bueno.
 
Entonces en ese sentido el Betis ya es de los 
béticos, ¿no?
Bueno sí, depende cómo definamos el asunto. 
Si hablamos en lo societario no, pero si nos 

referimos a un club abierto a su afición por 
supuesto que sí y pretendemos que así siga 
siendo porque ellos son el Betis.
 
A medio plazo, hablo de unos tres años, 
¿dónde debería estar el Betis?
- Yo lo veo en una situación bastante mejor que 
la actual, con muchas más posibilidades en lo 
económico que ahora; una afición satisfecha 
por el reconocimiento y la forma de funcionar el 
club, que nos permitirá incluso crecer en masa 
social. Se abre con mucho trabajo y esfuerzo una 
etapa bastante importante dentro de la entidad 
que seguro dará grandes satisfacciones a la 
afición en los próximos años.
 
Un mensaje para los béticos para terminar.
Agradecerle su vinculación con el club tanto 
en los malos como en los buenos momentos. 
Pedirle su apoyo para que la entidad sanee sus 
cuentas lo antes posible, ya que ellos van a ser 
los auténticos salvadores del club, los grandes 
protagonistas. Y a ser posible que cada uno 
traiga un bético, porque en los plazos previstos 
su incidencia es brutal.
 
Y para la infantería que vive lejos de 
nuestras de ciudad.
 A ellos agradecerle aún más lo difícil que 
supone estar con el equipo desde la distancia. 
Garantizarle que los tenemos muy presentes y 
desde el club se están tomando medidas para 
que vean que se les reconoce su beticismo. Son 
un sector un poco olvidado estos últimos años y 
queremos recuperar esa relación con ellos. 

“La entidad seguro 
que dará grandes 
satisfacciones en 
los próximos años”

MIGUEL GUILLÉN VALLEJO. PRESIDENTE DEL REAL BETIS BALOMPIÉ



PLANTILLA 2011/2012 REAL BETIS BALOMPIÉ

1 13 25 2 3 4 5

6 15 17 22 23 26 29

32 36 7 8 10 11 14

18 21 33 39 9 16 19

20 24 27 28 35

GOITIA
PORTERO

CASTO
PORTERO

FABRICIO
PORTERO

ISIDORO
DEFENSA

MARIO
DEFENSA

AMAYA
DEFENSA

DORADO
DEFENSA

TOSIC
DEFENSA

M. PALANCAR
DEFENSA

IRINEY
MEDIO

CAÑAS
MEDIO

DAMIÁN
MEDIO

SERGIO RGUEZ.
MEDIO

J. PEREIRA
DELANTERO

STA. CRUZ
DELANTERO

J. MOLINA
DELANTERO

J. MONTERO
DELANTERO

R. CASTRO
DELANTERO

A. VADILLO
DELANTERO

EZEQUIEL
DELANTERO

POZUELO
DELANTERO

ALEX
MARTÍNEZ
DEFENSA

JUANMA
MEDIO

MATILLA
MEDIO

BEÑAT
MEDIO

MOMO
MEDIO

SALVA SEVILLA
MEDIO

USTARITZ
DEFENSA

CHICA
DEFENSA

NELSON
DEFENSA

NACHO
DEFENSA

MIQUI ROQUÉ
 DEFENSA

J. CALAHORRO 
DEFENSA



CUERPO TÉCNICO REAL BETIS BALOMPIÉ

PEPE MEL 
ENTRENADOR

ROBERTO RÍOS
 2º ENTRENADOR

J. RAMÓN ESNAOLA
ENTR. PORTEROS

DAVID GÓMEZ
 PREPARADOR FÍSICO 

PATRICIA RAMÍREZ
PSICÓLOGA

TOMÁS CALERO.
MÉDICO

VÍCTOR ANTEQUERA
DELEGADO DE EQUIPO

JOSÉ MARÍA MONTIEL
 ATS

J.MANUEL ACUÑA
 UTILLERO

 J. MANUEL PIZARRO
FISIOTERAPEUTA

MANUEL BARRERA
UTILLERO
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TONI PRATS

PRATS: “EL BETIS ES COMO 
OTRA RELIGIÓN”

NUEVE TEMPORADAS 
ES UN TIEMPO MÁS 
QUE SUFICIENTE 
PARA QUE TONI PRATS 
SE CONSIDERE UN 
BÉTICO MÁS EN LA 
DISTANCIA. DESDE 
SU RETIRADA COMO 
JUGADOR MANTIENE SU 
RESIDENCIA EN PALMA 
DE MALLORCA, DONDE 
HA SIDO ENTRENADOR 
DE PORTEROS DEL 
CONJUNTO BERMELLÓN 
Y AHORA ES EL 
COORDINADOR DEL 
FÚTBOL BASE.

¿Cómo le va la vida en
su nuevo cargo?
Es una situación nueva para mí 
aunque vinculada al fútbol. Tratas 
con chicos desde siete años hasta 
el filial con 23 o 24. Trabajamos la 
formación con responsabilidades para 
que vayan creciendo con las máximas 
garantías de formales a nivel personal 
y deportivo.

¿Más tranquilo que en tareas con 
el primer equipo?
Es diferente. Hablamos de fútbol 
formación donde los resultados son 
importantes hasta un cierto punto, 
pero en el mundo profesional ya es 
competición pura y los que impera 
son los resultados.

Bueno, ¿y cómo ve al Betis desde 
la distancia?
Lo sigo cada ciertos días con 
información sobre las cosas que van 
sucediendo. Es una alegría para todos 
los que hemos pasado por la casa que 
haya recuperado su lugar en Primera. 
Ahora sabemos que está inmerso 
en un concurso de acreedores pero 

saldrá porque la masa social que 
tiene detrás va a permitir que el 
club tenga esas posibilidades de 
salir. Pasará un par de años con una 
economía austera, pero cuando salga 
seguramente podamos ver a un club 
que se podrá codear con los siete u 
ocho mejores de España, debido a su 
afición, masa social y lo que significa 
el Betis. 

¿Cree que hoy día los dos clubes 
viven situaciones parecidas?
Es parecida hasta un cierto punto. 
Antes te comentaba el tema de la 
masa social. El Betis tiene cuatro veces 
más socios que el Mallorca, entonces 
ahí ya puedes fomentar unas bases 
muy sólidas. Pero no cabe duda 
de que es un equipo que acaba de 
ascender de Segunda y esa situación 
la tienes en la espalda. Por otra parte 
ambos estar en un concurso y eso 
siempre te limita, pero le ayudará a los 
dos a formar una base sólida de cara 
al futuro.

¿Habla con Lorenzo 
habitualmente del Betis?
A él le gusta hablar del Betis. Ahí se 
consolidó de forma fuerte en el fútbol 
nacional. El club y él consiguieron 
objetivos que a mucha gente no se 
le pasaba por la cabeza a base de 
esfuerzo y trabajo. Lorenzo siempre 
tiene en la cabeza un recuerdo 
muy positivo del Betis, y cuando ya 
terminamos de hablar de trabajo es 
inevitable hacerlo del Betis por los 
años que ambos pasamos allí.

¿Será positivo esta nueva etapa 
en el club? ¿Era necesaria?
El objetivo de los clubes es tener a 
la gente más competente posible 
para desarrollar sus tareas y siempre 
hay cambios en las diferentes áreas. 
Siempre se intenta mejorar la situación 
en todos los aspectos.

Qué tiempos aquellos de finales 
de los noventa, ¿eh?
Yo llegué con 24 años y me marché 

NACHO GONZÁLEZ

“Pasará dos 
años austeros, 
pero después 
volverá a 
estar entre los 
grandes”

“El objetivo 
único debe 
ser mantener 
la categoría y 
aumentarlo con 
el tiempo”

“A Lorenzo y 
a mí nos gusta 
hablar del 
Betis, cuando 
acabamos el 
trabajo siempre 
lo hacemos”

“Considero al 
Betis como mi 
casa, allí me 
formé como 
persona y 
deportista”



entrevista 15

con 33. En esos nueve años viví muchas 
cosas, buenas, no tan buenas, pero 
de lo no positivo también se aprende. 
Siempre he considerado que el Betis 
es mi casa, allí me terminé de formar 
como persona.

Hay quien dice que desde su 
salida el Betis no ha tenido un 
portero de garantías
Aquí podríamos valorar muchas cosas. 
Han pasado muy buenos porteros que 
son totalmente contrastados, así que 
no comparto esa opinión.

Contreras, Doblas, Ricardo, Casto, 
Goitia y ahora Fabricio. ¿No son 
muchos en tan poco tiempo?

Son circunstancias que a veces se dan 
así pero no creo que debamos hacer 
otro tipo de valoración.

¿Ve al Betis pasando apuros esta 
temporada?
El objetivo que se debe marcar es 
mantener la categoría de forma única. 
A partir de ahí hacer sólidas unas 
bases de trabajo y objetivos para irlos 
aumentando de forma progresiva en 
los próximos años.

¿Viene a Sevilla de vez en cuando 
o ha perdido el contacto?
Sí que voy mucho, tenga en cuenta que 
estoy casado con una mujer sevillana.

Por último, ¿qué mensaje le 
lanzaría a la afición bética?
Darles un abrazo muy fuerte y 
desearles lo mejor. Espero que ese año 
tanto Betis como Mallorca podamos 
disfrutar de una temporada tranquila 
y consigamos los objetivos que nos 
marquemos.
 

TONI PRATS

1. Qué  partido con el Betis guarda en la 
retina
Fueron tantos… Por ejemplo el último partido que 
jugué con el Betis fue en Mallorca, casualidades del 
destino. Ellos se jugaban la permanencia y nosotros 
la Champions. Ambos conseguimos los objetivos 
y fue una gran alegría. También las dos finales de 
Copa, aunque no las jugara. Y como no, el ascenso 
en Jaén.

2. Muy buenos jugadores en su época, pero 
¿a quién ficharía ahora?
Sería injusto quedarme solo con uno. He tenido 
la suerte de compartir vestuarios con grandes 
jugadores y personas. Por ejemplo ese primer año 
con Vidakovic, Finidi, Jarni, Alfonso… Han sido 
muy importantes en el Betis y en otros equipos, te 
faltaría espacio en la revista para poner todos los 
nombres.

3. Hace poco se pusieron a la venta camisetas 
de su tiempo que Lopera tenía guardadas, 
¿compró alguna?
Sí, lo ve por la televisión y me comentaron que 

algún aficionado enseñó camisetas con mi nombre, 
pero no me hice con ninguna…

4. Conservaba alguna especial de la época
Sí claro, tengo mías de diferentes temporadas, 
compañeros míos e incluso rivales. Me hacía ilusión 
tener sus camisetas.

5. Su mejor recuerdo con el Betis
Me quedo con todo la verdad. Me siento muy 
afortunado por estar nueve años en esa casa, 
donde además me he sentido muy valorado, 
querido y bien tratado. Me siguen tratando muy 
bien cuando regreso. 

6. El peor
Sin duda el descenso a Segunda, eso te marca.

7. ¿Ve posible su vuelta algún día al club?
Esto nunca se sabe. Ahora he emprendido una 
nueva etapa en el Mallorca donde estoy muy 
agusto e ilusionado. No lo sé, el tiempo dirá…

8. Defíname el Betis 
¡¡¡Uff!!!, el Betis es una cosa muy grande y extensa 
porque llega a muchos rincones del mundo. Es un 
sentimiento, como otra religión. Por experiencia de 
las sensaciones que tuve cuando vestí esa camiseta, 
la gente te quiere te desea, te anima, te levanta… 
En el campo del Betis se han remontado partidos 
gracias a la afición. El Betis es algo muy importante.

TEST /// TONI PRATS
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A FAVOR

OBJETIVO PERMANENCIA

VS EN CONTRA

HOLA GOL NORTE HOLA GOL SUR

SAMUEL SILVA
REDACTOR DE

DIARIO DE SEVILLA

ANDRÉS OCAÑA
PERIODISTA 
CADENA COPE Y
ELDESMARQUE.COM

Decirle a un bético, en el día que su equipo re-
gresa al lugar de donde nunca debió salir, que su 
objetivo sólo pasa por la permanencia es como 
despertar a alguien en medio de ese sueño que 
lo convierte en futbolista por unas horas. Pero 
en la vida conviene no salirse de la realidad y, 
hoy por hoy, el objetivo del Betis no es otro que 
seguir un año más entre los grandes, por más 
que mi amigo y hoy compañero de página se em-
peñe en colocar la meta a la altura de los sueños. 
Y pasemos a las razones.

La herencia de la penosa gestión anterior ha pro-
vocado que el verano futbolístico sea convulso 
en Heliópolis. Problemas para fichar lo que se 
pretendía, retrasos en esas salidas señaladas por 
Mel, regateos en cada negociación... Un cóctel 
explosivo que señala que el Betis es uno más de 
esos diez equipos que parten con el deseo, y casi 
todos con la obligación, de continuar un año más 
en Primera. Cierto es que el empuje y la ilusión de 
su gente, los precedentes de ascensos anteriores 
o la confianza en el buen trabajo de Mel y los 
suyos lo colocan como uno de los posibles tapa-
dos de la Liga, pero mal haría el bético en exigirle 
de inicio que pugne de igual a igual con proyec-
tos más consolidados por el paso de los años.

Los béticos ya no quieren discursos triunfalistas 
y llenos de demagogia, como existían en otros 
tiempos, sino coherencia y esfuerzo para de-
volver a su equipo al lugar que merece. Eso pasa 
por colocar una meta razonable que asiente al 
equipo en Primera y que a medio plazo Europa 
pueda volver a temblar con su Betis. Soñar, siem-
pre, pero primero se deberán colocar los pies con 
firmeza en el suelo de la Primera División.

En la ambición está la clave del éxito. Evidente-
mente, el trabajo, la planificación, el acierto o la 
tranquilidad institucional ayudan a conseguir los 
objetivos, pero todos estos elementos no son 
nada sin ambición. Aburrido estoy ya de haber 
visto pasar jugadores por este club en la época 
loperiana que, a pesar de contar con un buen 
cartel, carecían de ambición y de competitividad. 
Jugadores que, amparados en un Consejo y un 
dirigente cuyo único discurso se reducía a la con-
secución de los 43 puntos de rigor, se convertían 
en funcionarios acomodados y desprovistos de 
motivación.

No me entiendan mal. No digo yo que este Betis 
recién ascendido tenga que rasgarse las vestidu-
ras si no logra acabar en puesto europeo o ganar 
la Copa del Rey. No soy tonto. Pero a este Nuevo 
Betis hay que exigirle que compita desde la máxi-
ma exigencia y desde una clara convicción: la per-
manencia jamás puede ser el OBJETIVO del Real 
Betis Balompié. La permanencia no es más que la 
OBLIGACIÓN mínima exigible a la que debe estar 
sujeto y sometido todo aquel que tenga algo que 
ver con la entidad, ya sea en el plano directivo, 
técnico o deportivo. Bien harían los ahora man-
dantes en meterles este concepto a los futbolistas 
en la cabeza y en apuntar alto en sus discursos 
para que después no nos encontremos con sor-
presas desagradables.

Muy cerquita de Heliópolis está el ejemplo de un 
equipo osado, ambicioso y atrevido cuyos dirigen-
tes, a veces con un discurso rayano en la prepo-
tencia, puede ser, han logrado elevar el nivel de 
exigencia hasta el límite. Los resultados hablan 
por sí solos.

Para terminar. Los Rubén Castro, Molina, Iriney, 
Jefferson Montero, Matilla, Salva Sevilla, Amaya, 
Dorado, Beñat, Santa Cruz… ¿Tan malos son y 
tan poca confianza hay en ellos como para que el 
club sólo les exija la permanencia? Yo creo que no. 
Tengo confianza en la plantilla y el entrenador y 
también en que el discurso de este Betis no puede 
ser tan pobre como el que me he hastiado de es-
cuchar en los últimos añitos… Los 43 puntitos…

Si quieres proponer un tema de 
debate en Hola Gol Norte, Hola Gol 

Sur, envíanos tu propuesta a 
redacción@revistabalompie.com
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PATROCINIO
DE LAS CAMISETAS

RENOVADO EL ACUERDO CON SEAT
 

CIRSA, líder mundial del sector del entretenimien-
to, la diversión, el juego y el ocio, ha firmado un 
acuerdo de patrocinio con el Real Betis. El acuer-
do que se presentó el pasado viernes incluye el 
patrocinio de las camisetas para las temporadas 
2011/2012 y 2012/2013. CIRSA actualmente ha di-
versificado su oferta de juego, incluyendo a Spor-
tium, locales de apuestas deportivas.

 

NUEVO 
ANTEPALCO
El Real Balompié abrió en el partido ante 
el Portsmouth el remozado antepalco 
del estadio Benito Villamarín. La anterior 
fisonomía de esta zona noble del estadio 
se remonta al Mundial´82 y apenas había 
recibido unos retoques, estando muy lejos 
de lo que un club moderno necesita para 
su representatividad. La renovación del 
antepalco se ha hecho con una mínima 
inversión económica, dentro de la política 
de austeridad marcada por el consejo de 
administración del Betis. El antepalco mues-
tra los títulos de la entidad verdiblanca y 
sus más preciados trofeos en sus 104 años 
de historia.

El Real Betis Balompié y SEAT han llegado a 
un acuerdo de patrocinio para la temporada 
2011/2012, por el cual SEAT se convertirá de 
nuevo en el VEHÍCULO OFICIAL del Real Betis. 
El vehículo oficial irá dentro de la gama ECO-
MOTIVE, vehículo Ecológico que cumple con 
las normas EU5 de emisiones, siendo un ve-
hículo respetuoso con el medio ambiente. Es 
una tecnología que supone reducir las emisio-
nes, los costes y el consumo de combustible

La apuesta ecológica de SEAT y el Real Betis 
Balompié es decidida y estará a la vanguardia 
de futuros acuerdos para el respeto del Medio 
Ambiente por parte del Real Betis Balompié. 
Ecomotive significa la elección y el compromi-
so por una automoción más VERDE

REFORMAS 
EN ELVESTUARIO

El propio vestuario local del Real Betis Balompié 
se ha visto igualmente reformado y con una 
imagen nueva respecto a la que tenía estas 
instalaciones antes de empezar la temporada. 
Así, las imágenes de los miembros de la plan-
tilla bética enmarcan la sala junto a lemas de 
motivación como: trabajo, entrega, ilusión, gol, 
respeto…
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BETIS B

ILUSIONANTE COMIENZO DEL BETIS B 
DE VIDAKOVIC

Muy buen comienzo de temporada del 
primer filial verdiblanco. 7 puntos en tres 
jornadas y con buen fútbol en este proyecto 
de Vidakovic, con otro ex, José Mari, 
como segundo entrenador. La temporada 
comenzó con victoria en la Ciudad Deportiva 
ante la UD Melilla, justo resultado, tras 
una buena segunda parte que terminaron 
protagonizando los nombres propios de 
estas primeras jornadas: Vadillo y Pozuelo. 
Este dueto atacante ha hecho hasta ahora lo 
más destacado y los goles, que hacen que en 
este inicio liguero el Betis B coquetee con los 
puestos altos de la tabla. 

Y llegaba el derbi chico, esta vez, en el 
Estadio Benito Villamarín. El ambiente se 
notaba ya en los aledaños del estadio y hacía 
ver que allí se jugaría un gran partido. Se 
desbordaron todas las previsiones de posible 
aforo y finalmente fueron cerca de 15.000 
espectadores los que allí se congregaron 
para animar a los de Vidakovic. Se juntaron la 
ilusión de ver a Vadillo que había debutado 
en Primera la pasada jornada en Granada, las 
ganas de fútbol que con la huelga nos habían 
dejado sin competición oficial en el estadio, 
y lógicamente el tratarse de un derbi. Lleno 
en los 3 anilos de la zona de preferencia y 
presencia de un grupo numeroso en Gol Sur.

En todo momento el filial llevó la manija 
del encuentro, con Nono, Damián y Carlos 
García tomando el mando rápidamente y 
saliendo rápido al contragolpe por las bandas 
con Kike y Vadillo y las apariciones por el 
centro de Pozuelo. Éste hizo el primero de 
los goles en disparo ajustado abajo con la 
zurda y ya en el segundo tiempo Agudo 
empujaría a las mallas el segundo en jugada 
personal también en velocidad y astucia 
del mediapunta trianero. Pudieron ser 
muchos más si no se hubiera pecado tanto 
de individualismo, pero aún así la fiesta 
tomó el Villamarín. El público disfrutó y los 
jugadores saludaron desde el centro del 
campo al finalizar el partido, agradeciendo 
la gran presencia de público, que seguro, no 
esperaban.

JORGE MARTÍN

ALEJANDRO 
POZUELO ES UNO DE 
LOS CANTERANOS 
BÉTICOS qUE YA 
HAN JUGADO CON EL 
PRIMER EqUIPO

OTROS RESULTADOS DE LOS
EQUIPOS JUVENILES

 
División de Honor: R. Betis 2 - Coria CF 1. 
Liga Nacional:  AD Nervión 5 - R. Betis 1. 
Preferente Juvenil: R. Betis 2 - Coria CF 1.
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El conflicto entre la Liga de Fútbol Profesional (LFP) y 
la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE), generó 
una huelga que nos dejó sin el primer partido de la 
temporada. El motivo fundamental de la misma fue el 
Convenio Colectivo y las deudas que en la actualidad 
existen en el fútbol español. La AFE solicitaba a la Liga 
que se mejorara el Convenio y  que los clubes hicieran 
frente a la deuda de 50 millones de euros que mantie-
nen con alrededor de 200 jugadores. El 25 de agosto 
se llegó a un acuerdo entre las partes, desconvocándo-
se la huelga. 

Pero, ¿cuáles son los puntos principales del acuerdo 
alcanzado?

- Garantizar el pago de las deudas actuales: 
Para hacer frente a las deudas ya reconocidas, o las que resulten de los procedimientos 
concursales, se implantará un nuevo sistema, un Fondo de Garantía Salarial, que financiará 
en parte la AFE a través de los 2,2 millones de euros anuales, que recibe de la LFP y que el 
sindicato recuperará cuando culminen los concursos.
 
- Garantizar el pago de las futuras deudas:
Para este caso, existen dos posibles situaciones:

a)	 Que se apruebe la reforma de la ley concursal –aún en trámite-, lo que obligará 
a descender a los equipos con deudas, ya que prevalecerá la normativa depor-
tiva frente a la mercantil. 

b)	 Si no se modifica la ley concursal se creará otro fondo de garantía, que la AFE 
considera como suficiente, aunque no se han publicado las cantidades exactas.

- Más protección jurídica para los jugadores: Aquellos futbolistas que lleven tres mensualidades 
sin cobrar, podrán resolver sus contratos, abandonando el club y pudiendo contratar con 
otro, en el marco de un procedimiento abreviado. 

- Más garantías: Para aquellos futbolistas pertenecientes a clubes que desciendan de categoría  
a causa de impago, se garantizarán sus nóminas  a pesar del descenso administrativo.
Finalmente, la AFE insta a que se implante una Ley del Deporte Profesional, que mejore la 
situación actual que tenemos con la Ley del Deporte y regule con mayor eficacia. Ambas 
instituciones han incluido un pacto dentro de su acuerdo para acudir conjuntamente a los 
organismos competentes y solicitar así estos cambios normativos, los cuales son necesarios 
para mantener el equilibrio y la igualdad en la competición. 

El conflico entre 
LA LFP Y LA AFE

Reyes Bellver
Abogada. 
Especialista en Derecho Deportivo
bellver@icam.es
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Por Antonio Gordo

SOY BÉTIC@: ESAÚ FERNÁNDEZ

El torero de 
Camas es la 

revelación de 
la temporada 

taurina. 
Confirmó este 

hecho el día de 
su alternativa 

en la Maestran-
za, cortando 

dos orejas. Por 
sus venas corre 

el temple y el 
sentimiento 

verdiblanco.

 

PROFESIÓN: Matador de toros

QUIEN TE HIZO BÉTICO: Mi padre y mis abuelos

LUGAR DEL ESTADIO PREFERIDO: Preferencia 

MANQUEPIERDA O MUCHO BETIS: Manquepierda, aunque me cabreo si pierde

BANDERA O BUFANDA: Bufanda

JUGADOR HISTÓRICO: Joaquín, por su afición a los toros y por lo que ha sido. 
Y a mi paisano Capi, que es un crack.

JUGADOR ACTUAL: Salva Sevilla y Rubén Castro

MOMENTO BÉTICO DE TU VIDA: Partido de Champions contra  el Chelsea, 
en el que estuve presente en el estadio.

UN DESEO VERDIBLANCO: volver a clasificarnos para Europa
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béticos del universo
Por Curro Mtnez. Picchi

Si eres un bético del universo, resides fuera 
de la ciudad del Betis y quieres aparecer en la 
Revista Balompié, contacta con nosotros en el 
correo: redaccion@revistabalompie.com

País donde vive: España. 
Nombre:  Guillaume Riboux Acher
Edad: 31
Lugar de nacimiento: Gisors, Francia.
Lugar de residencia: Sevilla, Los Bermejales.
Motivo de ser bético: Ninguno, ¿Hace falta algún 
motivo? Desde mi casa, se escuchan los clamores 
cuando marca el Betis. 
Socio: Ahora mismo no estoy abonado, ya que hace 
poco que sigo al Betis. Pero quien sabe... 
Lugar del estadio preferido: Gol sur, me encanta.
Jugador histórico: No conozco todavía muy bien la 
historia del Betis y de los jugadores leyenda, así que no 
quiero opinar para no equivocarme, 
Jugador actual: no tengo, creo que es el espíritu del 
equipo el que vence. 
Momento bético de tu vida: El último partido del 
ascenso 
Un deseo: Ir más veces a ver el Betis con mis amigos y 
que el equipo tenga un buen año

Guilleume es una nueva adquisición de la afición béti-
ca. No ha conocido por ahora mucho de la historia del 
club ni siquiera ha sufrido a Lopera pues es reciente su 
aterrizaje. Él quedó prendado del Betis, justo nada más 
llegar a nuestra ciudad, hace un año. Es Profesor de la 
Facultad de Ingenieros de la Universidad de Sevilla, vive 
muy cerca del estadio y ha descubierto como se trans-
forma su barrio los días de partido y cómo se tiñe de 
verde; algo que le ha enamorado enormemente, tanto 
a él como a su inseparable perro. 
 
Su principal valedor para tener la oportunidad de 
pisar el Villamarín, es un amigo común de Gui-
lleume y del que les escribe, Jorge Domínguez. 
Un gran bético de Gol Sur, y que junto a su esposa Car-
men traerán al mundo y a Heliópolis a una pequeña a 
la que llamarán Sol. 

GUILLAUME RIBOUX ACHER

País donde vive: Estados Unidos
Nombre: Pepe Moreno Abeijón
Edad: 28
Profesion: Periodista
Lugar de nacimiento: Granada
Lugar actual de residencia: Nueva york
Motivo del exilio bético: Los estudios y el trabajo
Socio: Vivo demasiado lejos, pero el día que regrese a 
España, será la primera cosa que haga después de bus-
car piso y trabajo. 
Lugar del estadio preferido: Fondo, 1º anfiteatro
Jugador histórico: Alfonso Pérez
Jugador Actual: Ezequiel Calvente
Momento bético de tu vida: Copa del Rey 2011, par-
tido de vuelta contra el barcelona. aunque ya habíamos 
perdido 5-0 en la ida, me metí en el bar de la peña culé 
de nueva york para ver el partido. era el único con la ca-
miseta verdiblanca y estuve rodeado de un mar de blau-
granas. Sonó mis ánimos béticos por encima de todos.
Un deseo: Son varios. Quiero que siga el buen rollo 
que existe ahora en la organización y que se desarrollé 
la cantera Bética para que tengamos un futuro lleno de 
éxitos. También me gustaría montar una peña Bética en 
Nueva York.

Dicen que ser del Betis se lleva en la sangre desde antes 
incluso de nacer. Pero a José nadie le inculcó ser bético. 
Con familia y amigos del Madrid, Barcelona o Deportivo, 
aún así se sintió atraído por los colores verdiblancos.
 
Empezó a seguir al Betis a mediados de los 90 cuando 
aún estaba en Segunda. Pero sus recuerdos más fuertes 
son de la final de Copa del Rey de 1997. “Ese partido me 
enseñó a ser bético”. El cabezazo de Alfonso, las carreras 
de Finidi y la remontada del Barca. Ese partido define lo 
que para él es el Betis: alegría y frustración.
 
Ahora que está en Nueva York intenta inculcarle sus sen-
timientos por el Betis a sus amigos americanos y a otros 
españoles. Tiene amigos culés y merengues que ya han 
proclamado su admiración por el Betis. Y ahora que vol-
vemos a Primera división espera poder demostrarles que 
además de tener una gran afición, el Betis va a ser un 
equipo que juegue bien al fútbol.

JOSE MORENO ABEIJÓN



0222 humor CÁSTULO Y AVELINO

Avelino: ¡¡¡Buenos días Castulito!!! ¿Cómo estás 
corazón?

Cástulo: Home Avelino, hoy la verdad es que 
tengo el cuerpo lo que sería lo equivalente a un  
movimiento en retroceso de las olas después 
que han llegado a la orilla… 

A: Osea que lo que tienes es un resacón del 
quince ¿no Cástulito?

C: Eso es, lo que pasa es que lo quería decir 
poéticamente, que tú sabe que yo soy mu 
romántico…  

A: Vaya que te has acostao casi de día y te has 
puesto hasta la corcha…

C: Negativo y afirmativo  Avelino… Toavía 
no me he acostao  porque anoche estuve en 
la despedía de soltero del Juaqui y sí… es 
verdad… Me puse hasta la corcha, pero me 
acabo de meté por el cuerpo tres cañonasos 
de almax y ya estoy dispuesto a comerme un 
papelón de calentitos y tirá pal Villamarín…Y si 
hace farta, me como luego también un par de 
ensaimadas de Mallorca.

A: ¡¡¡Ese es mi Cástulo!!!  En plena forma pa 
empezá la temporada… Ea po ya tenemos aquí 
de nuevo a nuestro querido Miyagui…

C: ¡¡¡Quieto y parao!!!... Con  Don Lorenzo Serra 
Ferrer el mínimo de cachondeo ¿¿eh Avelino 
??…

A: No, si lo de Miyagui se lo digo con todo el 
cariño del mundo, que yo lo quiero como si 
fuera mi padre… A vé si te crees que yo le 
puse a mi chico Lorenzo porque nació en pleno 
Agosto…

C: Po te voy a da una mala noticia…Serra se ha 
afeitao el bigote… 

A: ¿¿¿Cómooooooooo???? Eso como va sé 
cojone…. 

C: Te lo juro Avelino, que lo he visto en una 
afoto por el interné y tiene menos bigote que la 
Pantoja… 

A: Home Cástulito menos bigote que la Pantoja 
tiene cualquiera…

C: También es verdá… pero lo que te digo va 
a misa… Que el bigote más famoso en el Betis 
junto con el bigote de Megido ya no existe, 
una Guillette sin piedad ha sido la culpable del 
bigoticidio de Serra…

 A: Po vaya tela…es una lástima que el bigote 
español se esté perdiendo, ya no hay bigotes 
como los de antes…Ahora mucha perillita, 
mucho depilao de cejas, mucha crestita  y 
mucho mamoneo Cástulo, eso es lo que hay 
ahora… Es como si al Linimento Sloan, que era 
como el reflex de los sesenta, le quitaran la foto 
del tío del Bigote…ya no es lo mismo…

C: Eres tela de antiguo Avelino…anda vamos 
a coger el SEVICI pa irnos pal Villamarín que 
ya son las once y así hacemos un poco de 
ejercicio…

A: Quillo ¿¿¿Es verdá lo que estoy 
viendo Cástulo???

C: ¿Lo qué Avelino?… 

A: Cojone… las bicicletas del SEVICI ¿¿no 
las ves?? Ira ira…¡¡¡Que llevan una caja de 
botellines de Cruzcampo en lo alto…!!!

C: ¡¡¡Oleeeeeeeeeeeeeeee Viva 
Gambrinusssssssss !!!…Avelino, con esas 
bicicletas subo yo el Alpe Dué y el Monte 
Gurugú andando patrás si hace farta…siempre 
que las cajas de botellines estén llenas de 
dichos botellines, claro está.

A: No vaciles tanto y vamos a conformarnos 
con llegá antes de las doce al Villamarín, que 
con la resaca y el papelón de calentitos… 
te va a entrá una pájara que van a tené que 
reanimarte en la Clínica de Fátima del Puesto 
Los Monos…

(Cástulo echa un flatito y le dice)

C: Eso es y una vez reanimao paramos en 
la meta volante de la Botella a tomarnos una 
cañita, que conozco al dueño….

Bético de WIFI

A los que no se acuerden de las aventuras y desventuras de Cástulo y Avelino de la 
temporada pasada, les refresco la memoria. Estos dos personajes béticos son amigos de 
toda la vida y todos los días de partido hacen su concentración particular por los locales 
del sector de la hostelería, más comúnmente conocidos como bares, en los alrededores 
del Estadio Benito Villamarín. Son amantes de la Cruzcampo y las copas de balón 
“agintonadas” y no le hacen ascos ni a la pringue  de 5 Jotas, ni a los productos de la mar 
del litoral gaditano y onubense. Entienden de fútbol más que Del Bosque y Luis Aragonés 
juntos, o eso creen ellos, lo que nadie les puede negar  es que se parten la camisa y le 
sacan los ojos al que les hable mal del Glorioso.

Hoy vuelven a encontrarse de nuevo antes de un partido en primera división con su Betis, 
de la última vez que ocurrió eso, hace un par de años contra el Valladolid, no quieren ni 
acordarse. Hoy, como el partido es a las doce de la mañana (como si todavía no hubiéramos 
ascendido), se han citado  un poco más lejos de Heliópolis, concretamente en el Postigo, 
porque como es a esa hora, lo mejor era desayunar unos calentitos en Juana la del Postigo, 
tomarse un cafelito por el Arenal y luego irse para la Palmera a ver el debut de su majestad 
en nuestro templo.
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